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2024年 7月 19日・第 2044号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：吉村博勝  編集者：吉村博勝 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 7月 19日(金)第 2045回 

卓 話 「 消費税のインボイス制度 」 

卓話者   会員 池田 茂雄  

今週の歌 「日も風も星も」「堺北ＲＣの歌」 

     「われは海の子」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

前回の例会 

2024年 7月 12日(金)第 2044回 

「クラブ協議会・ 

第 1回クラブアッセンブリー」 

       各委員会委員長 

国際ロータリー第2640地区 

ガバナー補佐 高松 慶暢様 ご訪問 

今週の歌 「我等の生業」 

「たなばたさま」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（７月度） 

綿谷伸一会員（21回目） 

澤井久和会員（12回目） 

池永隆昭会員（8回目） 

畑中一辰会員（3回目） 

 嶽盛和三会員（3回目） 

2024年 7月 26日(金)第 2046回 

卓 話 「周年準備委員会フォーラム」 

卓話者  周年準備委員長 池永 隆昭 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜７月１２日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             30名 
出席会員             18名 
欠席会員             12名 
 準会員             0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌 

「われは海の子」 

 

我は海の子 白波の 

さわぐいそべの 松原に 

煙たなびく とまやこそ 

我がなつかしき 住家なれ 
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会員増強委員会 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 和田広美 

委   員 堀畑、國井、北側、城岡、嶽盛、笹山、

田口、吉村、泉谷、奥原、杉山、本多 

〇活動方針 

「堺北ロータリークラブのええ活動、

ええ奉仕、ええ親睦、ええ友情の発信

に対して集まってこられた多様な新た

な仲間と共に、ええ伝統は守りつつも、変化の時

代を切り開こう！」 

〇中方針 

・クラブ活動等を通じロータリークラブに入って

良かったことを会員ひとり一人の思いを下記の入

会対象者の方に広く、ロータリークラブ活動に興

味をお持ち頂く 

・多様な新たな仲間を迎え入れるために、堺北ロ

ータリークラブの魅力を、下記の入会対象者の方

に広く、様々な方法で発信していく。 

・新たな仲間が堺北ロータリークラブを変化して

いく主人公のお一人となって頂けるよう、入会

（準会員も含む）後はすぐに、会員増強委員会の

メンバーになって頂き、共に変化の時代を切り開

いていく。 

・２０２４－２０２５年度会員増強１０名を目標

として、会員増強活動を行う。 

・今年度の会員増強活動を、今後、永続する仕組

みを模索しながら実践する１年とする。 

〇入会対象者 

・これまでのお客様全員 

・会員、準会員のお仲間、後輩、お知り合い等  々

・退会された元会員もしくはそのご子息様等 

・元ロータリアン、元ライオンズ 

・地域の有力者（各団体、会合等のトップや役員

の方） 

・ＪＣ卒業者、ＪＣ卒業対象者 

・市議会議員、府議会議員、国会議員の先生方 

・特に、医師、各士業の先生方、神主さん、和尚

さん等、お金や時間に余裕のある方 

・特に、女性や若い方など多様な方  々

・堺市や大阪府といった地域に限らず、遠方もし

くは海外在住者 

・外国人経営者 

・上場企業の支店長など 

→上記をふまえ、入会対象者を、具体的にどのよ

うな方と認識するのかを、会員から広くご意見を

お聞きしたい。 

〇小方針 

・これまでの大きな成果で会員のお知り合いのご

紹介による会員増強活動で活発な増強ができたの

で継続してますます高めていき、加えて更に、お

知り合い以外、また堺北ロータリークラブへお越

しには頂いていないお知り合いの方への増強活動

も展開していき、広く入会対象者の裾野を広げる。 

・毎回の例会に、お客様を気軽に連れてきやすい

雰囲気を作る。 

 →例えば、お客様は初回無料など、会員から広

くご意見をお聞きしたい。また、毎回の例会で、

どなたかのお客様がお越し頂いている状態が普通

の感じにするのがいいのかどうか、会員から広く

ご意見をお聞きしたい。 

・毎回の例会の会員増強委員会報告で、会員増強

の近況報告や、会員の方から会員増強活動につい

て一言お話し頂いたりして、会員増強のムードを

毎回会員同士ご体感いただく。 

〇活動計画 

・お客様ご招待の拡大例会を、年３回開催する。 

・毎月お一人ずつ各会員に対し、特に活動方針に

あるロータリークラブに入って良かったことを中

心にインタビューし、ＹｏｕＴｕｂｅにアップし

たり、ホームページ、また各種ＳＮＳで広報する。 

・ご紹介カードを作成し、会員のお仲間で入会対

象者となる方をお書き頂き（もしくは名刺等のコ

ピーを頂き）、入会対象者のリストに、ドンドン追

記していく。 

→出来たら、ご紹介カードの人数により、例えば

四半期ごとに一度、表彰を行ってもらえれ

ば・・・ 

・また、理事会等で上記に記載の入会対象者を具

体的に個人名を集めてきてリスト化して頂き、郵

送物やメールを随時、送れる状態を作っておく。 

・退会された元会員もしくはそのご子息様等を訪

問し、お話しをする。 

・毎月の理事会で、会員増強活動についての進捗

や理事へのお願いをする時間を取って、会員増強

に関する意識を理事全員が持つ時間を作って頂く。 

・事務局より、３か月に一度、上記の入会対象者

リストの方に、ご案内等を送る。 

→どのようなご案内を送るかを、会員から広くご

意見をお聞きしたい。 

・「広めよう！堺北の輪」用紙に、会員各自お知り

合いの方のお名前を書いて頂いて、ロータリーク

ラブの話しをした方の欄には「〇」を付けていき、

その進捗を、上記の委員会報告等で、各自、順番

クラブ協議会 

第 1回クラブアッセンブリー 
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でお話し頂く。 

・堺高石青年会議所の各会合等に出席し、２０２

４年１２月にご卒業される方と名刺交換等を行う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 塩見  守 

副委員長 澤井久和 

委  員 城岡、綿谷、中川、田口、吉村、鶴 

北村、奥原、和田 

〇活動方針 

親睦活動を通じて会員相互の交流と

友情を深め、会員各位と家族、ファミ

リー会員、準会員、名誉会員に参加していただき、

楽しいクラブ活動にしていきます。 

〇活動計画 

（1）ビアパーティー R6年8月3日（土） 

大阪マリオット都ホテル（天王寺）19F クーカ 

（2）忘年家族例会 R6年12月21日（土） 

大阪マリオット都ホテル（天王寺） 

（3）春の親睦家族旅行 

職業奉仕委員会と合同で企画中 

（4）拡大例会 

会員増強委員会に協力 

（5）最終例会  R7年 6月14日（土） 

 南海グリル 東店3F  

 

広報委員会 

委 員 長 吉村博勝 

副委員長 中川 澄 

委    員 池田、那須、辰、田口 

〇活動方針 

 ロータリーの精神に則り、堺北ロー

タリークラブの活動を地域社会に向け

て発信していきます。 

毎週行われている例会での情報を記録し、会員様

にわかりやすくご報告し、親しみのあるクラブ週

報の発行を目指します。 

〇活動計画 

（1） 毎月の「ロータリーの友」誌を、例会時に委

員が輪番に解説し、ロータリー活動の理解と認識

を深めるよう努めます。 

（2） 毎週発行の「クラブ週報」で、例会のプログ

ラムの予告、各委員会の活動や予定されている行

事を掲載します。 

（3） 会員に関する情報も掲載し、会員間の親睦が

クラブ週報を通じて深まるよう努めます。 

（4）「ガバナー月信」へのクラブの活動等の投稿

をお願いする。 

 

ホームページ委員会  

委 員 長  池田茂雄 

副委員長  藤永 誉 

委    員  堀畑・國井・平野 

〇 活動方針 

（1）堺北ロータリークラブの活動状況

など各種情報をホームページを通して発

信し、更なる認知度の向上とイメージア

ップを図ってまいります。 創立 25周年時の記念事

業として立ち上げたホームページですが、今まで 1

日 40 件前後だったアクセスが、昨年の夏ごろから

1日 120件近くのアクセスにまでなってきました。 

3 倍に膨れ上がりビックリ驚いていると同時に、身

の引き締まる思いをしております。地元堺市をは

じめ大阪地区はもとより、福岡、名古屋、新居浜

などからアクセスがきております。外国からでは、

アメリカ、中国、シンガホール、カナダなどから

です。 アクセスの増加により、掲載内容について

のクレームやトラブルが気になるところであり、

当委員会に置いて充分気を付けてまいります。 た

だ、各委員会委員の皆さんはじめ、会員各位に置

かれましても、この事について、充分な、ご理解、

ご協力の程、宜しくお願いたします。 

（2） ホームページ上に掲載された各種の活動状況

は、このホームページ上に記録として備蓄されま

す。 

従って、このホームページは当クラブの活動状況

を保存した保管庫としての役割が大きいのです。

このため、後日のために役立つ有益な資料となる

よう、特に週報を発行される広報委員会の皆さん

に、ご理解ご協力を頂きながら掲載内容の充実に

努めてまいります。 

〇活動計画 

（1） トップページ目次 (右側) 

会員の皆さまにお願い 

〇９月１３日（金）のファイヤーサイドミーティ

ングを、お客様ご招待の拡大例会としますので、 

ドシドシお呼びください。 

お一人様２０００円にて参加できます！ 

〇毎回の例会にも、いつでもお客様をご招待でき

ますので、ドシドシお呼びください。 

お一人様１０００円にて参加できます！ 

※いずれも、ご招待いただける方がいらっしゃい

ましたら、平野もしくは和田副委員長、藤永幹

事、事務局におっしゃって頂ければと存じます。 

〇会員増強委員会メーリングリストを作成させて

頂きます。これには、会長、幹事も入って頂きま

す。（ゆくゆくＬＩＮＥグループも作成したいで

す。） 
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当クラブ会員の皆さん、そして広く一般の皆さま

へ向けて当クラブの活動状況などを理解していた

だくべく、次の各種情報を発信してまいります 

① 「会長挨拶」  

 当クラブホームページへ 、ようこそお越しくだ  

さいました。有難うございます 

② 「クラブ週報の紹介」 

   毎週発行のクラブ週報を誰でも、どこからでも 

閲覧して頂ける状態でアップいたします。 この 

ことが、他のクラブの皆さんに向けて、また、 

広く一般の皆さんに向けての情報発信となりま 

す 

③ 「ブログ＆ニュース」 

      活動状況の中で、これはと思われる活動につい 

て、より詳細にお知らせするページです 

  ④ 「例会プログラム等行事予定」 

      毎週の行事予定、卓話担当者などを詳細に紹介 

しています 

  ⑤ 「クラブの紹介」 

      当クラブの誕生から、現在に至るまでの歩みが 

12ページに亘り、詳細に表示されております。 

会員増強にも役立てて頂けるデータのページで 

すので、ご活用下さい 

  ⑥ 「ロータリークラブとは」 

      ロータリークラブが行っている奉仕活動など、 

ロータリーについて理解を深めて頂くページで 

す 

⑦ 「リンク」 

      ・ RI 第2640地区         ・ 米山記念奨学会 

・ My Rotary              ・ロータリー日本財団 

・ロータリーの友 

     ・ ロータリー文庫    

（2）「子ども囲碁フェスタ・堺」の行事が終了し

たため、別枠で表示されている「子ども囲碁ﾌェｽ

ﾀ・堺」を、整理して他の用途への利用を検討 

（3）当クラブホームページの内容更新については、

新入会者などの変更事項があった場合には、その

都度更新しておりますが、それ以外は概ね年度の

初めに更新します 

（4）毎日 120 件近くのアクセスが続いており嬉し

い限りでございますが、先ほども申し上げました

が、毎週発行の週報は世界中どこからでも見るこ

とが出来ます。そのため、会員の皆さんが週報に

載る原稿を書かれる際には、特にこのことに注意

して頂くようお願いします。又、写真の選定につ

いても同様であります。広報委員長さんをはじめ

委員の皆さん、週報チェックについては特に注意

して頂くようお願いいたします 

 

出席委員会 

委 員 長 田口 隆 

副委員長 奥原史成 

委    員 中田・辰・嶽盛 

〇活動方針 

前年度からの方針を継承します。 

例会、各行事、委員会活動に参加を呼

びかけます。 

楽しい例会になれば自然と出席者が増える。 

出席率の向上に努める。 

〇活動計画 

・他クラブの例会変更等々を週報にて掲載する。 

・月の当番を決める。 

・皆出席者には最終例会にて表彰をする。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 綿谷伸一  

副委員長 城岡陽志 

委    員 三上、濵口、吉村、鶴 

〇活動方針 

 職業奉仕の理念や行動についての理

解を深め、クラブにおける職業奉仕を

実践する。  

〇活動計画 

前年度好評だった工場見学の計画、またファイヤ

ーサイドミーティング、テーブル会議等を通じて

会員個々の意見を集約する。 

現在決まっている予定では 

関西電力さんのお誘いで「大飯発電所の見学会」

を11月8日（金）例会変更して開催予定。なかな

か一般では見学できない施設ですので、是非ご予

定ください。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 澤井久和 

副委員長 中田 学 

委  員 那須、塩見、和田 

〇活動方針 

（1）地域密着型の社会奉仕を中心に  

活動する。 

（2）会員家族参加型の社会奉仕を実 

践する。 

〇活動計画 

（1）春・秋の交通安全運動参加 

（2）春・秋の仁徳天皇陵清掃活動に参加 

（3）養護施設の清心寮への支援活動 

（夏の勉強会・秋のバーベキュー行事・相撲稽古

見学等） 

（4）ガールスカウトとの交流 
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（5）ダメゼッタイ募金活動 

（6）ワークセンターつつじさんへ小型家電回収の 

協力 

（7）地区補助金を活用し、障がいをもつ子どもた 

ちの通所施設にクッション壁、床の寄贈、設置 

する「元気いっぱい スマイル プロジェクト」を 

計画 

 

青少年委員会 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 辰 正博 

委  員 北側、笹山、北村  

〇活動方針 

 次世代の若者が将来立派な社会人に

なって頂く様にセミナーを通じて、共

に過ごし、経験し道徳や知見、常識を

醸成して頂く活動を致します。またそ

のような人間形成が将来のロータリアンとなって

頂く様、長期の視点で活動を致します。 

〇活動計画 

(1) インターアクト、ローターアクト、米山奨学生  

等の活動の案内や報告を致します。 

(2）地区のセミナー等に参加します。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 北村勝博 

副委員長 鶴 啓之 

委  員 中田・綿谷・池永・嶽盛 

〇活動方針 

友好クラブと連携して、国際奉仕プ 

ログラムに参加するとともに、友好 

クラブとの更なる親善を図る。 

〇活動計画 

(１)タイノンケームRC､ブンクムRC､ロイエットRC 

と連携し、国際奉仕プログラムに参加する。 

(２)グローバルグランツの補助金を申請し、医療機 

器を現地へ寄付する。 

(３)浄水器は２台申請とする。 

(４)カンボジア スナ―ダイクマエ孤児院絵画展へ 

参加。 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 嶽盛和三 

副委員長 濵口正義 

委  員 泉谷、中川 

〇活動方針 

・ロータリー財団は、寄付を受け取

り、ロータリークラブや地区の人道的

および教育的活動でロータリー財団が

承認したものに補助金を提供する非営利法人と定

義されている。 

・当クラブでは、2010年度よりタイ国の友好クラ

ブと共に国際奉仕事業を継続して今日に至ってい

る。その活動の継続理解の為にも財団への寄付を

推奨しお願いする。 

・タイ国との活動分野の他に、財団グローバル補

助金の対象事業申請（人道奉仕プロジェクト、奨

学生、職業研修チーム）が出来ないか、国際奉仕

委員会と共同で検討する。 

〇活動計画 

・ロータリー財団年次基金寄附は 

2021～2022年度は284.38ドル（1人当たり）で、地

区3位（1位和歌山北533.48ドル、2位泉佐野

294.74ドル） 

2022～2023年度は353.57ドルで、地区2位 

（1位和歌山北410.50ドル、3位和歌山東238.10） 

皆様方の寄附にて優秀クラブを維持してまいりた

いと思います。 

・例会日の第2週を財団の日とし、寄付を受けま

す。（寄付金はいくらでも結構です、100ドルにな

れば送金） 

・11月の財団月間には財団奨学生や職業訓練チー

ムで海外に派遣された方々の卓話等も取り入れた

い。 

・会員全員のポールハリスフェローを目指す。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 米澤邦明  

副委員長 國井 豊 

委  員 北側、城岡、平野 

〇活動方針 

 強制ではありませんが、米山特別寄

付を1件でも増やす様にお願いいたし

ます。米山特別寄付の為の袋ご活用く

ださい。 

〇活動計画 

 2024年度の米山奨学生として、マイ カン ハーさ

ん（母国：ベトナム）をお迎えしました。クラブ

の例会はもちろん、いろいろなイベントに参加す

るよう推し進めます。 

また10月の米山月間には、ハーさんに卓話を披露

していただく予定です。 

卒業した米山奨学生にも例会や家族会などにお誘

いし、近況報告などしていただける機会は、引き

続きつくるようにします。 
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会 計 

委員長 國井 豊 

〇活動方針 ・活動計画 

1. 一般会計（会費） 

2. ニコニコ会計 

3. 堺北ロータリークラブ基金特別会計 

4. 記念行事特別会計 

４項目について、独立した預金管理と会計処理を

事務局と共に行います。 

・ 一般会計とニコニコ会計については、毎月の会

計報告に基づき、各委員会の予算執行状況等を見

やすく出来る様に致します。 

・財務状況については理事会等に適時報告をし、

クラブ活動を支える様、財政基盤拡充に努めます。 

・堺北ロータリークラブの預金並びに什器・備品

類等資産についての保存等は事務局と共に共存管

理に努めます。 

・会費納入の件については理事会の承認を得て発

送しますが、速やかに納入して頂けれる様、努め

ます。 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 鶴 啓之 

副委員長 北村勝博 

〇活動方針 

SAAを務めるためにはとにかくすべ

ての例会出席、皆出席が基本になりま

す。努力目標としたい。 

限られた１時間の例会において、有意義な例会で

あったと言ってもらえるスムーズな進行を心掛け

る。 

〇活動計画 

ロータリーの例会であります、進行を妨げる行

為については決して好ましいとは言えません。そ

の都度、軽く注意をさせていただく。 

例会のけじめの拍手については、積極的に SAA か

ら始め、感謝の気持ちを全体に促す。 

例会のスタートから、最後の点鐘まで気を抜かず、

例会全体がキリっとした雰囲気が流れるよう常に

心掛ける。そして、ミスは最低限にとどめる。 

 

周年準備委員会 

委 員 長 池永隆昭 

副委員長 鶴 啓之 

委  員 理事･役員全員  

〇活動方針  

周年行事が滞りなく行えるよう準備を

する。 

〇活動計画 

 必要に応じ委員会を開く。 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永 

〇活動方針 

 各種委員会などと連携し、出来る限

り映像保存します。 

〇活動計画 

ロータリー活動に関してのスマホやデジカメで

撮影した写真を事務局のサーバーに集め、年間記

録としていつでも有効利用できるようにする。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 北村勝博 

世 話 人 中田・塩見 

〇活動方針 

 ゴルフを通じて会員及び会員家族、ゲ

ストの皆様と親睦を深める共に、他クラ

ブからの参加によるクラブ間同士の交流

を行います。また新入会員候補や新入会

員様を積極的にお誘いし、親交とロータリー活動

のご理解をして頂き、会員増強の機会と致します。 

〇活動計画 

（1）北輪会を開催 年4回 

  第111回北輪会は、9月21日（土）天野山CC 

にて開催予定 

（2）地区大会記念ゴルフ大会に参加 

（3）互輪会に参加 

（4）ゴルフに関する案内 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 綿谷・城岡・笹山 

〇活動方針  

会員、準会員、ご家族が参加しやす

く、楽しい企画（会食付きなど）を計

画する。 

〇活動計画 

2023-24年度に実現しなかった「出雲大社 大阪分

祠にお参りし、ゴール付近でおいしい食事をす

る」企画を実現したい。 

 

グルメの会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 綿谷・吉村・鶴 

〇活動方針  

 グルメを味わえる所に御案内しま 

す。 

〇活動計画 

 親睦委員会と合同で、旅行などでグルメを満喫
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できる所をチョイスします。 

また、大阪のグルメも厳選しご案内します。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 中川 

○ 活動方針 

囲碁のルールは非常に単純ですが、

そこから派生する「石のかたち」には、

とても奥の深いもがあり、そこが大き

な魅力なのですが、残念ながら当クラブでは囲碁

をする人が集まりません。 

永年続いた「子ども囲碁フェスタ・堺」も終了

となりました。 

〇活動計画 

同好会としては、今のところ活動計画はありま

せん。 

 

伝統文化愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 三上・辰・吉村 

〇活動方針 

伝統文化愛好会は伝統芸能だけでなく、身近な

日本の伝統を楽しめる同好会にします。 

〇活動計画 

三上会員や𠮷村会員に世話人になっていただきま

したので実施されているお祭りなどの情報も盛り

込み発信していきます。 

お正月をはじめ数えきれない日本の美しい伝統文

化を味わいましょう。 

また、外国のお客様がご来会頂けるときには 

伝統文化を感じていただけるような工夫で 

お・も・て・な・し 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              会長 畑中 一辰 

 

７月５日に会長の就任挨拶を頑

張って行いたいと３０分の原稿を

書いていましたが、時間の都合で

５分しか話せませんでしたので、

これからの会長の時間で話させて

頂こうと思いますが、本日も、高松ガバナー補

佐の御来賓に併せて、第１回アセンブリーが有

りますのであまり時間が有りませんので次回以

後にさせて頂きます。 

１年間の会長の時間をどのように使わせて頂

くか少し悩んでいる最中で結論は出ていません

が、色々なお話が出来れば良いかなあと思って

おります。 

新入会員さんのために、ロータリーに関する事

を少し話させて頂き、その後時事の事や目の前

の出来事や私の発想等多岐にわたり毎週お話し

できればとも思っています。楽しい例会作りを

目指していますので少しぐらいの間違いやギャ

グはおおめに見て下さい。 

会長PETSを受講して少し違和感があったのを

覚えております。 

それは、ロータリーの事業活動は通常は単年度

計画であるとのお話でした。 

堺北は歴史があり単年度事業よりも継続事業が

多く存在している事に気づきました。 

継続事業も素晴らしいと思いますが、継続的な

事業はマンネリ化してしまう可能性があります。

今年度は、先ず一歩、一つだでも単年度で完了

する奉仕事業を成功させたいと思います。母子

の健康をテーマに１つ単年度奉仕事業を成功し

て欲しいと思っています。 

明日１３日早朝より能登半島の珠洲市に幹事

の藤永さんとボランティアに行ってきます。 

移動食堂からの依頼でネイルをしている友人を

乗せて行ってきます。 

ネイルって皆さんご存じでしょうか？男には興

味の無い世界ですね。 

指の爪に色塗ったりプラスチックの爪をつけた

り、蝶々や花を描いたり。なんかすごく細かい

作業のようですね （知らんけど！！！！） 

この支援の運営協力に大阪心斎橋ロータリーク

ラブさんも入っているようです。 

能登で支援のため、現地で色々買い物をしよ

うとも思っています。何か買ってきて欲しい人

は、寄付金を頂ければ、そのお金で能登で爆買

会長の時間 

 

時間 

 

本日、ガバナー補佐の高松慶暢様にご来会いた

だきまして、第1回クラブアッセ 

ンブリーにご同席いただき、ク 

ラブ協議会を開催いたしました。 

最後にガバナー補佐 高松様より 

ご講評を賜りました。 

 一年間ご指導のほどよろしく 

お願いいたします。 
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いして爆買い奉仕してきます。 

写真など撮れれば来週の例会で現状を見て頂こ

うと思います。 

１５日には靖国神社の提灯祭りがあります。

毎年会社で提灯を奉納していますが、実際に靖

国神社で自分の会社の名前の付いた提灯を見た

ことが無いので一度探しに行く予定です。何千

何万灯の中から見つける事が出来るのか？ 

乞うご期待下さい。 

 

 

 

社会奉仕委員会 

「第 6回 PCなど小型家電回収の報告」 

   社会奉仕委員長 澤井久和 

 

日頃より小型家電回収にご協力い

ただきましてありがとうございます。

回収物が多くなってきましたので、

7月 16日（火）に社会福祉法人 美

原の郷福祉会 ワークセンターつつじさんの方に

来ていただき、回収していただきました。ご協

力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）配布物 

・週報 ・会員増強委員会のアッセンブリー 

（２）会員総会開催のお知らせ 

 7月26日（金）の例会におきまして会員総会を

開催いたしたく、下記の通り議題を挙げさせて

いただきます。御出席の程、宜しくお願い申し

上げます。 

 ・2023-2024年度決算報告について 

 

 

（会員 50音順） 

ガバナー補佐 本日のクラブ協議会よろしくお 

高松慶暢様 願い致します。貴クラブのます

ますの発展をご祈念致します。 

池田茂雄会員 高松ガバナー補佐、ようこそ、

お越し下さいました。どうぞ宜

しくお願い致します。 

澤井久和会員 欠席で申し訳ありません。宮崎

に新しい嫁はん、探しに行って

来ます。 

塩見 守会員 高松ガバナー補佐、本日は堺北

RC へお越し下さり、ありがとう

ございます。ご指導の程、よろ

しくお願いいたします。 

城岡陽志会員 昨日、一時停止違反で罰金、警

察官と大ゲンカした。隠れて違

反を捕まえる事をする時間があ

れば、詐欺の犯人を捕まえて、

世の為になる仕事をせよと説教

したが、無視された。 

鶴 啓之会員 高松ガバナー補佐、本日はよろ

しくご指導いただけます様に。 

中田 学会員 高松ガバナー補佐、御指導よろ

しくお願い致します。 

畑中一辰会員 高松ガバナー補佐様、本日はあ

りがとうございます。堺北ロー

タリークラブの良い所を見て下

さい。 

𠮷村博勝会員 ガバナー補佐高松慶暢様、本日 

アッセンブリーよろしくお願い 

します。 

和田広美会員 先日はゴルフコンペお疲れ様で 

した！！暑さに負けず楽しいコ 

ンペでした。また参加させて頂 

きます！ 

           合計２９，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回収品名 数 回収品名 数 

ガラケー １ マウス ２ 

デスクトップＰＣ

ハードディスク 

１ リモコン １ 

プリンター １ DVDプレイヤー ３ 

ノートパソコン ４ 配線 ６ 

モニター １ キーボード １ 

SAA報告 

時間 

 

7月度皆出席表彰 代表 綿谷伸一会員（21回目）  

 

幹事報告 

時間 

 

委員会報告 

時間 

 


